

Almagro amplió turnos para la tarde en Escuelita de Básquet



Ante la solicitud de los padres de los pequeños que quieren tener acceso a la Escuelita de Básquet, el C.A.Almagro se vio en la necesidad de ampliar los turnos en horas de la tarde, para sumarlos a los que ya tenía por la mañana.

Dado el marcado interés por acercarse los más pequeños al básquetbol de la institución, se iniciarán la próxima semana los turnos por la tarde. La llamada categoría Abejitas (de 4 a 6 años cumplidos en este 2021) tendrá entrenamientos martes y jueves, de 15 a 16. Los de Escuelita (7 y 8 años cumplidos en este 2021) practicarán martes y jueves, de 16 a 17.

Estas prácticas de básquet recreativo, acompañado por diferentes juegos para los mas pequeños, tuvieron un excelente desarrollo en la temporada de verano, y habían reiniciado los entrenamientos hace unas semanas, en horas de la mañana. Esos turnos se mantienen y son también los días martes y jueves: Abejitas, de 9,30 a 10,30 y Escuelitas, de 10,30 a 11,30.

Con el slogan de “vení a jugar con nosotros” los Profesores a cargo de los grupos, Facundo Gasser y Betina Nardi, siguen recibiendo a numerosos varones y también niñas.

Los interesados podrán recabar mayor información dirigiéndose al Facebook del club, o al Coordinador del básquet, Leandro Spiés, al 3496-520620.